

いつか 必ず きっと



クラスの皆で力を合わせて楽しむことができました。これからも、皆で協力していろいろなことにチャレンジしていきたいです。



1人1人が練習の成果を出して全力で競技に取り組んでいたと思う。

2組が協力し合えば、どんなことでも乗り越えられると思うので、これからも頑張っていこう!!

小学校とはまた違う楽しみがあったりして、とてもいい思い出になりました。みんなで作戦をつくったりすることができて楽しかったです。



台風の日、大縄など、練習の時よりもできたことがあったので楽しかったです



とりま、ナイスファイトだったよ!!



大運動会を頑張りました。めちゃくちゃつかれました。大縄で20回以上とぶことができてよかったです。

団体競技は、クラスのために全力を尽くしたい。



美術部のみなさんシンボルマーク作りおつかれさまでした。

結果は3位だったけど、楽しめたので良かったです。負けても楽しんで、人のことを責めないで、だからええやんってなった。

この運動会で、やればできるということを学べたと思いました。



1人1人が全力で楽しく行うことができよかったです。クラスの絆が深まったと思います。

結果は3位だったけど、一番大切なのは仲間のキズナだと私は思っています。



皆と力を合わせて、完全燃焼できた運動会でした。

